
VEREADOR QUER RELATÓRIO DOS PAGAMENTOS DE
HONORÁRIOS ADVOCATÍCIOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador Edson Glória (PRTB) solicitou à prefeitura de Santa Isabel o relatório detalhado
dos pagamentos de honorários advocatícios na Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos
desde janeiro de 2021 até a presente data.
A alta demanda de processos relacionados ao ‘Refis’ e outras atividades da secretaria
levanta questões sobre os valores pagos aos procuradores.
O parlamentar quer saber os valores efetuados, individualmente, a cada funcionário lotado
na Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos. O texto, que foi aprovado por unanimidade
nesta terça-feira, 3.
“Tendo conhecimento da alta demanda dos processos judiciais e extrajudiciais devido à
implantação do “Refis” e demais rotinas da referida Secretaria, sabendo, ainda, de que é
direito dos procuradores nela lotados o recebimento dos honorários advocatícios, requeiro
relatório de quanto foi pago até a presente data, bem como a relação de cada funcionário,
descrevendo os valores recebidos por cada um”, justificou.
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